

Dresden, 2. Juni 2015

Wahlaufruf des Ministerpräsidenten zu den Bürgermeister- und Landratswahlen am 7. Juni 2015

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 7. Juni und an darauf folgenden Sonntagen haben Sie an vielen Orten in unserem Freistaat die Wahl: Wer übernimmt Verantwortung in meiner Gemeinde, meiner Stadt, in meinen Landkreis? An wen kann ich mich mit meinen Anliegen wenden, wer kümmert sich um Wirtschaft und Bildung, kulturelle und medizinische Angebote? Wem vertraue ich?

Vor 25 Jahren durften wir erstmals frei wählen. Das haben wir Sachsen uns erkämpft. Nutzen Sie bitte auch heute dieses wichtige Bürgerrecht. Es geht um wichtige Entscheidungen, bei denen Sie mitbestimmen können. Bitte gehen Sie wählen und nehmen Sie direkt Einfluss auf die künftige Entwicklung unserer Städte, Gemeinden und Landkreise! Nur so bestimmen Sie am 7. Juni, wer in den nächsten sieben Jahren als (Ober-)Bürgermeister und Landrat für unsere Städte, Gemeinden und Landkreise an ihrer Spitze Verantwortung tragen, ihre Geschicke lenken und sie mit ihrer Persönlichkeit vertreten werden.

Eine hohe Wahlbeteiligung stärkt nicht nur die Gewählten, sondern unsere Demokratie insgesamt. Auch die mehr als 25.000 ehrenamtlichen Wahlhelferinnen und Wahlhelfer in den Wahllokalen verdienen eine rege Wahlbeteiligung.



Stanislaw Tillich